

Glückstreffer ins Schwarze

Zahlreiche Teilnehmer beim Sauschießen der Dianaschützen

Möckenlohe (ado) Über einen rundum gelungenen Vereinsabend konnten sich die Verantwortlichen des SV „DIANA“ Möckenlohe freuen: Mit über 70 Teilnehmern war der Saal des Vereinswirtes gut gefüllt und auch die Einführung der neuen elektronischen Glücksscheibe klappte reibungslos.

Der 1. Schützenmeister Willibald Crusius junior dankte allen Helferinnen und Helfern recht herzlich, die schon am Vormittag beim Zerlegen und Verarbeiten der frisch geschlachteten Sau mithalfen. Beim 22. Sauschießen der Vereinsgeschichte hatte Michael Donaubauer das größte Glück und kann sich nun das Filetstück schmecken lassen. Auf die Plätze folgten ihm Josef Tratz und Daniel Schneider. Beim Partnerschießen zeigten Nina Brodwolf und Christoph Meyer ihr sportliches Können und setzten sich mit 17 Ringen gegen die Zweitplatzierten Christina Kreuzpointner und Dominik Alberter durch. Auf den dritten Platz folgten Christine und Franz Göbel. Nach einer deftigen Brotzeit und einer launigen Versteigerung ließen die Mitglieder den Abend gemütlich ausklingen.



Die Gewinner des Sauschießens mit dem 1. Schützenmeister Willibald Crusius (*rechts*) und dem 2. Schützenmeister Alexander Schneider (*links*).